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Zusammenfassung

        
Die Rotationsinstabilität der oberen HWS als Folge einer traumatischen oder entzündlichen Läsion des Bandapparats konnte bisher nur ungenügend mittels funktioneilen Röntgenaufnahmen evaluiert werden. Die funktioneile axiale Computertomographie der oberen HWS ermöglicht die Ausmessung der segmentalen Rotationsausschläge. 9 gesunde Jugendliche und 30 Patienten nach Verletzung der HWS wurden mittels funktionellem CT untersucht. Eine Rotation zwischen Okziput und Atlas von mehr als 9° bzw. zwischen Atlas und Axis von mehr als 50° sowie des Links-/Rechtsunterschieds auf der Höhe C0/C1 von mehr als 6° und auf der Höhe C1/C2 von mehr als 10,5° weisen auf eine Hypermobilität hin.


      
        
Summary

        
The evaluation by means of functional x-rays, of rotatory instability of the upper cervical spine as a result traumatic or inflammatory destruction of the ligamentous apparatus, is unsatisfactory. Functional CT of the upper cervical spine allows measurement of the segmental rotatory movements. 9 healthy adults and 30 patients were examined after neck injury via functional CT's. A rotation between occiput and atlas greater than 9°, between atlas and axis over 50°, the left-right difference at the level C0/C1 greater than 6° and at the level C1/C2 over 10.5° point to a suspicion of hypermobility or instability.
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